

UN RE...RAPPEL

Ce n'est jamais très réjouissant d'avoir à rappeler une dette, mais il est des circonstances où obligation fait loi.

Jusqu'ici, la moitié à peine des Avettes s'est acquittée de la cotisation...-Certains licences même n'ont pas été remboursées... Oh ! Ce n'est pas mauvaise volonté, mais une négligence qui fait marcher la trésorière sur des "épines"...- Allons ! Un peu plus de sacrifice et d'esprit d'équipe ! Et... qu'on n'ait plus à y revenir...

NOS STAGIAIRES.

Trois Avettes simplement ont participé au stage de Van-nes... Heureusement que la qualité a remplacé la quantité !

Les notes nous sont revenues. Elles sont très bonnes... Le petit Journal en profite pour féliciter Claude Mesnard sortie première, Francette Borgas et Joanne Frostin très bien notées aussi... Puisse-t-il l'année prochaine y avoir beaucoup d'Avettes à participer à ce stage.

NOUS AVONS DES STATUTS...

Pour qu'une Société puisse demander à être reconnue officiellement il lui faut des lois...- Notre Société a donc ses lois auxquelles nous sommes obligés de nous conformer...- L'une de ces lois exige que pour être membre de la Société il faut d'abord en faire la demande et ensuite être acceptée par le bureau tout entier...-

Jusqu'ici, le petit nombre des membres permettait d'accepter de prime abord toute nouvelle demande, mais le nombre des adhérentes ayant augmenté considérablement, nous demanderons à toutes les nouvelles de bien vouloir passer par la voie normale...- Il suffira donc de demander à l'un des membres du bureau qui transmettra... Le Bureau comprend : MMelles Le Pautremat, J. Marquer, C; Mesnard, J. Le Courtois, Annick Guillo, MMes A. Marquer et Mesnard et Monsieur Guillo. Le Directeur peut également recevoir cette demande, mais ne peut rien décider sans l'assentiment du bureau...

Est-il besoin de dire que pour quitter la Société, il semble tout-à-fait logique d'en avertir l'un des membres faisant partie du bureau ?- Il y a là comme une "certaine reconnaissance" envers des amies ou des personnes qui se sont dévoués pour vous...

Il est de même prévu par ces lois que le bureau peut demander à l'un des membres de la Société de se retirer, mais il ne doit le faire qu'après avoir averti au moins une fois à l'avance... Le bureau espère bien n'avoir jamais à user de ce droit et que toutes les Avettes auront à cœur de garder à leur Société la réputation de bonne tenue qu'elle lui ont acquise...

NOTRE TERRAIN

Le terrain de la Place Janvier va s'améliorant lentement, mais s'améliorant quand même... Le poêle y est installé et marche très bien...- Chose curieuse, les tuyaux sont venus tout seuls... Mais oui !... Un beau matin, ils étaient là... Quelles mains charitables les avaient déposés ?- Mystère !- Ils ne sont pas neufs, il est vrai, mais ils nous évitent d'en acheter des neufs...- Merci à l'aide inconnu...

On dit... On chuchotte que le terrain va être nivelé... pierré... et peut-être cimenté... On n'ose à peine y croire !... Cependant des pierres vont y être amenées bientôt et elles seront cassées

seront données par les adhés bonnes volontés...- Des citoyens bénévoles, et des vrais de vrais, se sont proposés pour faire le reste, mais voilà... il manque le ciment. Trente ? Quarante sacs ? Combien nous faudrait-il ?- Ah ! Si ceux-là aussi pouvaient venir tout seuls !

Il y a de l'espoir dans l'air tout de même et notre terrain pourrait fort bien n'avoir rien à envier aux autres l'année prochaine...- Les Avettes sont des travailleuses et des prévoyantes; elles finiront bien par s'organiser.

UNE SEANCE POUR NOUS

Voilà qui va faire pousser un soupir de soulagement au bureau et à bon nombre de supporters... Oui ! Le 28 Mars nous est donné pour nous permettre de jouer une pièce dont les recettes seront pour nous...-

Il faudra que cette pièce ronde et il faudra donc beaucoup de sacrifices de la part de ceux et celles qui la prépareront...- Elle est déjà en chantier et les rôles seront distribués sous peu.

D'ici là, la propagande doit être bien faite et méthodique. Nous aurons une responsable de cette propagande et toutes les Avettes voudront bien lui aider... n'est-ce pas ?

En même temps que cette pièce, il y aura vente de gâteaux et de bonbons... Si nous voulons que cette vente de gâteaux soit vraiment lucrative, il faudra se mettre à les confectionner... Là, il faudra beaucoup d'habileté et de dévouement... Dès maintenant pensez-y et organisez-vous...- Il y a aussi, autour de vous, beaucoup de bonnes volontés qui ne demandent pas mieux, mais il faudrait peut-être faire quelques démarches... C'est normal !

28 Mars... 28 Mars... 28 Mars ... Pensez-y !

PREMIER MATCH retour

Les Avettes reçoivent Dimanche prochain une équipe qui les a battues à l'aller...- La partie sera dure car les Lorientaises auront à cœur d'acquiescer les 3 points qui les tireraient de leur mauvaise place au classement...- Par contre, les Avettes se souviendront aussi que la victoire peut les porter 3^e ou 4^e à ce même classement où un seul petit point les sépare de celles qui précèdent.

Deux tactiques de jeu seront en présence : les élèves de Monsieur Beaumanis, entraîneur du C.E.P., pratiquent le marquage de joueuse à joueuse, - et les élèves de notre sympathique Monsieur Guillo pratiquent la défense de zone, tactique qui consiste à se replier très vite et à former "bloc" pour défendre son panier...

Quelle tactique l'emportera ?- Monsieur Beaumanis est un fin manager, mais Monsieur Guillo commence lui aussi à montrer qu'il est capable de créer des surprises...

D'autre part le dernier stage de Vannes a été très profitable à notre Monitrice qui entraînait, ces temps-ci, quelques-unes de ses joueuses à de très jolies feintes...

Seule, la partie nous dira le résultat, mais nul doute que la rencontre sera passionnante...

QUESTEMBERT - ALLAIRE

Nos cadettes rencontreront ce même jour, en match retour F.S.F., les Courlis d'Allaire... Elles n'oublieront pas leur défaite de l'aller et voudront certainement prendre leur revanche... Elles auront affaire à une équipe qui n'est pas mauvaise et qui a de la tactique.- Si elles veulent vaincre, il faudra jouer avec les ares et faire tourner la balle un peu mieux qu'elles ne l'ont fait

CONSIGNES AUX PARENTS

Evidemment il est assez difficile pour vous, parents, de savoir si vos enfants étaient bien présentes à l'entraînement à telle ou telle date...- Cependant il est ^{un} moyen très simple de vous en rendre compte, c'est d'avertir l'une des responsables chaque fois que votre enfant ne pourra se rendre à l'entraînement...

De même pour l'entraînement des mardi et vendredi, un certain nombre de joueuses ne donnent pas d'heure de rentrée à la maison. De toute façon, l'entraînement est toujours terminé à 21 h 30, ou 21 h 45 au plus tard... Cinq minutes après, les enfants doivent être rentrées à la maison...-

Les jeunes sont "les jeunes" et... l'on ne doit s'étonner de rien...- C'est pourquoi il est prudent de prendre toutes les mesures qui leur aideront à se garder...
